ほっと NEWS

足踏み式消毒スタンドの寄贈



公益社団法人日光市シルバー人材センターは、木製 足踏み式消毒液スタンド5台を市に寄贈しました。

贈られた消毒液スタンドは、新型コロナウイルス感



提供:資産経営課

染予防対策に活用 するため、本庁舎 の他、各地域の行 政センターに配備 されました。木の ぬくもりが感じら れ、来庁者に好評 です。

保育園などへ 非接触型体温計の寄贈



日光市建設業組合の阿久津良久組合長らは、地域子育て支援センターを訪れ、市内の保育園などに非接触型体温計を寄贈しました。



提供:子育て支援課

登園時の検温に 使用することにより、職員の負担を 軽減し、子どもた ちが安心・安全に 保育園などで過ご せるようにと寄贈 されました。

「社会を明るくする運動」 内閣総理大臣のメッセージ伝達式



法務省が主唱する第71回「社会を明るくする運動」 内閣総理大臣メッセージが宇都宮保護観察所西元雅夫 所長から粉川市長に伝達されました。犯罪や非行の防



提供:人権・男女共同参画課

止と更生について 理解を深め、安全 安心な明るい地域 社会を築くための 運動で、日光保護 三 区保護司会三 ツップ ー明会長他10名 が同席しました。

日光ロータリークラブからの寄附



日光地域を中心に活動する奉仕団体である日光ロータリークラブから、新型コロナウイルス感染症関連の 事業に活用してほしいと50万円が寄附されました。



提供:秘書広報課

寄附金は、新型 コロナウイルス感 染症への対応で、 最前線で尽力され ている、医療従事 者の処遇改善のた めに活用されま

ワクチン運搬用

発泡スチロールの寄贈



鹿沼市の発泡スチロール容器製造企業である株式会 社カルックスは、新型コロナウイルスワクチンを低温 で保管・運搬するための発泡スチロール容器を市に寄



提供:秘書広報課

贈しました。

寄贈された容器はドライアイスを入れることで超低温状態を維持することができ、コロナワクチンの運搬に活用されます。

岩本選手からのメッセージ



昨年度まで H.C. 栃木日光アイスバックスに所属し、市との連携事業も行ってきた岩本和真選手が、今季から横浜 GRITS に移籍しました。岩本選手から日



動画内でメッセージを語る岩本選手

提供:総合政策課 岩本和真 動画 Q

光市民の皆さんへのメッセージをYouTubeで配信していますので、ぜひご覧ください。岩本選手のますますの活躍を期待しています!